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【エコキッズプラン】環境フェスティバルで発表します！

ご無沙汰しております〜。ぼよ⼦です(^o^)⼃

⼦ども達が⾷を通じて「エコロジー」について考えてきたプラン・・その名も【エ

コキッズプラン】 約半年かけて⼦ども達は⼀⽣懸命勉強してきました。地元

⾷材を使ってのエコクッキング・輸⼊するのにどれだけのCO2を出しているかを

考えるフードマイレージ作り…未来を想像して話し合った環境サミット…など

など

その成果を6⽉14⽇ 東久留⽶市環境フェスティバルにて発表しま

す！！！

今⽇はそれに向けて頑張って準備している⼦ども達に会いに⾏ってきました

（＾－＾）

まずは今⽇の説明から。

実は昨⽇、⼦ども達は農協に⾏っ

て地元野菜について勉強してきたそう

です！

そこで「野菜の種が殆どが輸⼊なの

に、なんで東久留⽶産になるの？」な

んて農協の⽅にも答えるのが難しい

質問をしていたそうです…輸⼊が多い

んだ…知らなかったな…ボソ

プロジェクターを使って当⽇の発表

の流れを説明しています。。

「市内の⼩学校は平均⼀週間に

⼀回は地元野菜を使っているね」

⼦ども達は真剣な顔で聞いていまし

た。

次は資料作りの作業です。

今まで勉強してきた資料を使って、

展⽰パネルを作るそうです。

⼤⼈でも知らない環境の事を分か

りやすくまとめる事って⼤変そうだな

ぁ…

「ここはこの写真がいいかな？」

「これはピザ作りの写真だね」

⼦どもも⼤⼈も真剣…

⼀緒に作業する姿って、なんかいいで

すね〜。

（なんてノンキなぼよ⼦）

こちらは、発表する事をまとめていま

す。

メモを⼀⽣懸命取っている姿に感

⼼しました。

6ヶ⽉という⻑い期間、学んだ事を

多くの⼈達に伝えたい！教えたい！

考えて欲しい！

そんな思いが感じた⽇でした。

⼦ども達が中⼼となって考えてきた

【エコキッズプラン】

本当に⼀⽣懸命頑張って勉強して

きました！！！

みんな、頑張ってね！！！！

ぜひ環境フェスティバルに来て、発

表を⾒て、話を聞いてあげて下さい！

そして感じて下さい。⼦ども達が⼤

⼈達以上に、どれだけ未来を⼤切に

しているかを…

最近地元野菜を買う様に⼼がけてい

るぼよ⼦でした(^_-)-☆

環境フェスティバル問い合わせ先[環

境対策課]
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